

Canciller en medio de "tormenta" EUA



INAUGURACION. Fue inaugurado el nuevo local de la biblioteca del Instituto Salvadoreño de Recursos Naturales (ISREN), dependencia del MAG. El Dr. Francisco Serrano, director ejecutivo del ISREN, ex-

pone a los asistentes de tal logro y las proyecciones que se han tenido en cuenta, en beneficio de técnicos y estudiantes que deseen conocer sobre nuestros recursos naturales.

Corte reafirma a jueces en cargos

Los jueces de Primera Instancia y de lo Penal de todo el país, están seguros en sus cargos, ya que cumplen su período constitucional para el que fueron nombrados, expresó ayer el Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Arturo Zeledón Castrillo.

El doctor Zeledón Castrillo agregó, que le extraña mucho que los jueces de Primera Instancia hayan externado temores en lo que respecta a la estabilidad en sus cargos, ya que ellos más que nadie están plenamente conocedores del contenido de la ley, por medio de la cual se elaboraron sus respectivos acuerdos para un período de tres años,

subrayó el funcionario.

Recalcó que ningún juez a los que hace alusión, necesita de ser ratificado por la actual Corte Suprema de Justicia. Explicó que puede haber casos particulares en los que, por motivos diversos, sea necesario considerar un nuevo nombramiento, pero en términos generales todos están seguros en sus puestos, dijo.

No viajará a Quito

Por otra parte, el presidente de la Corte Suprema de Justicia, antes

que fuera electo y tomara posesión de tan alto cargo, fue invitado como disertante a la II Reunión de la Sociedad Panamericana de Criminología, evento al cual —informó— no podrá asistir en virtud de las múltiples obligaciones que tiene ahora. Por tal razón —afirmó— ya se excusó con los organizadores del evento, en la República del Ecuador.

Argentina admite ONU administre las Malvinas

"La Argentina cree que las Naciones Unidas deben tomar las responsabilidades de la administración interna del archipiélago de las Malvinas", expresó ayer la embajada de ese país, al conmemorarse el "Día de la Reafirmación del Derecho Soberano sobre las islas Malvinas".

En 1974 y se ha celebrado todos los años en la Argentina y el exterior, con diversos actos, para recordar sus derechos sobre la parte del territorio que fuera usurpada.

Pasa a la página 19

Anualmente, el 10 de junio la República Argentina, celebra el "Día de la Reafirmación de sus derechos soberanos sobre las islas Malvinas, Sanwich del Sur y Georgias del Sur". Esta fecha —dice un comunicado emanado de la embajada acreditada en nuestro país— fue establecido por Ley Nacional

No logró éxito deseado campaña Pro-Banco Sangre

No se tuvo el éxito deseado en la campaña Pro Banco de Sangre, dice informe de la Cruz Roja Salvadoreña, al establecer que se gastaron más de trescientos cincuenta mil colones, en comparación con el total obtenido, que fue de 737 mil 600 colones.

Los objetivos de dicha campaña fueron: primero, consolidar y desarrollar el Centro de Sangre, hacia su ampliación en un Banco Nacional de Sangre de la Cruz Roja Salvadoreña. Y también fue objetivo, el financiamiento para la construcción del edificio central de la institución, que incluye complementar el equipamiento y la continuidad de operaciones del programa de sangre.

Explicaron que la meta de **Pasa a la página 19**

Plan de bloquear ayuda al país denúnciase en EU

Denuncia de cómo los "demócratas norteamericanos pretenden bloquear la ayuda económica a El Salvador...", hace el diario financiero norteamericano "Wall Street Journal", de Nueva York, en editorial.

Expone, que Ronald Reagan iniciará una nueva cruzada para contrarrestar al comunismo. Sugiere el periódico mencionado que dicha campaña se inicie en el Senado norteamericano, donde se quiere frustrar a la democracia salvadoreña.

Comenta que la Reforma Agraria salvadoreña es producto de White, manifestando que dichos senadores "jamás se atravesarían a proponer la incautación de granjas, bancos y compañías comerciales en los Estados Unidos" y en cambio consideran que esas medidas son excelentes para el pueblo

salvadoreño que el 28 de marzo, votó decididamente por los candidatos de la ley y el orden dice el "Wall Street Journal".

Pareciera, afirma el periódico, que el postulado en el Senado norteamericano es que "los salvadoreños son un pueblo ignorante que debe experimentar el socialismo antes de que pueda evolucionar hacia algo mejor".

La versión de la agencia noticiosa AP, dice al respecto: "Nueva York, junio 10 (AP). "El presidente Reagan, quiere lanzar una nueva cruzada para la democracia como contrapartida al imperialismo soviético," dice hoy el "Wall Street Journal".

"Sugerimos —añade el diario financiero en un comentario editorial— que comience en el Senado de los Estados Unidos **Pasa a la página 53**



PRIMER CONGRESO. El Primer Congreso Nacional de Planificación, se realizará en nuestro país con los objetivos primordiales de abordar la temática "Relación Campesinada", en una aproximación científica a tan agudo proble-

ma. Participarán en el mencionado evento, profesionales y estudiantes interesados. Informa el arquitecto Edgardo Rodríguez Espinal, cuarto de izquierda a derecha, actual presidente de la Asociación Salvadoreña de Planificación.

Mena realiza en estos momentos una visita de intenso trabajo en Washington, en medio de una situación de apoyo político y de opinión pública que es calificada como "muy desfavorable" en este momento para el gobierno de Unidad Nacional, "algunas de cuyas medidas no han sido suficientemente comprendidas ni clasificadas en el extranjero".

Chávez Mena, se dice, se encuentra así, en este viaje, en el centro de una tormenta que el Congreso y del Senado trasciende, a través de los medios de comunicación so-

Pasa a la página 51

Homenaje hoy al artista Enrique Aberle

El Centro Cultural Salvadoreño rendirá homenaje al connotado artista Enrique Aberle. Se llevará a cabo hoy viernes 11 de junio a las 5:00 p.m., en el auditorium de ese Centro.

Parte del homenaje será la **Pasa a la página 51**

Nueva directiva de ex alumnos de Alemania Federal

La juramentación de la nueva directiva de la Sociedad de Ex Alumnos Salvadoreños en la República Federal de Alemania (SEXA), a cargo del embajador de ese país europeo, dio a conocer el presidente de dicha entidad, Ing. Juan Francisco Alfaro, en visita a LA PRENSA GRAFICA.

Expresa el Ing. Alfaro, que dicha sociedad celebra el 12 de los corrientes sus cinco años de haber iniciado sus actividades, tendientes a estrechar los vínculos que **Pasa a la página 53**



—Foto de LA PRENSA, por Paván.
NUOVO PRODUCTO. Un nuevo producto "Limara Desodorante", que será distribuido por la firma Beierdorf de El Salvador, S.A. de C.V., fue presentado ayer a agentes de ventas, para lanzarlo al mercado próximamente. De izquierda a derecha: Sritas. Hazel Beatriz, Silvia Lizette y Patricia Eugenia Vidal, hicieron la presentación en el Hotel Camino Real.



—Foto de LA PRENSA, por Grande.
INFORMACION. Información objetiva dio el arqueólogo Manuel Méndez a los diputados, sobre el tesoro arqueológico encontrado en San Lorenzo, Departamento de San Vicente.

Hoy y mañana Seminario de Desarrollo

El Primer Seminario de Desarrollo Profesional sobre los más importantes conceptos contables, ha organizado para viernes y sábado de esta semana, el Instituto Regional de Desarrollo Empresarial "Simón Bolívar".

Según informó un vocero de esa entidad, el evento es el primero en su especie que se llevará a cabo en nuestro

Pasa a la página 53